

Manuela Carmena: “Madrid necesita saber más de la Reforma”

Escrito por Prensa #500Reforma / Daniel Hofkamp / Foto: MGala
Jueves, 13 de Julio de 2017 15:18



El secretario ejecutivo de Ferede, Mariano Blázquez, obsequia con un presenta a la alcaldesa Manuela Carmena / Foto: MGala

(MADRID, 13/07/2017) La alcaldesa de Madrid, Manuela Carmena, ha visitado esta mañana el Congreso Evangélico que se celebra en el WiZink Center, un espacio de reflexión y trabajo en torno al 500º Aniversario de la Reforma Protestante.

Manuela Carmena ha destacado que como alcaldesa se siente “muy feliz” de dar la bienvenida a los 1.000 líderes evangélicos que han acudido al Congreso. “Me encanta que vengáis a

Manuela Carmena: “Madrid necesita saber más de la Reforma”

Escrito por Prensa #500Reforma / Daniel Hofkamp / Foto: MGala
Jueves, 13 de Julio de 2017 15:18

hablar desde vuestras perspectivas a Madrid, la ciudad del abrazo”, que “representa la síntesis de la esencia de Madrid”.

“Estáis empeñados en mejorar el mundo por vuestra vocación. Que éste sea un mundo mejor, más justo, más solidario, más humano, es una vocación trascendente” por lo que “me alegra vuestra presencia”. “Os doy mi mayor ímpetu de cariño y acogida”, expresó la alcaldesa.

“En esta ciudad hubo un tiempo en el que no había libertad de creencias ni religiosa, ahora podemos decir que somos la esencia de la libertad y la tolerancia”, dijo Carmena. “En esa medida, la falta de libertad ha hecho que la sociedad madrileña, como en la sociedad española, haya un gran desconocimiento de todo el proceso de la Reforma”.

“Por eso -concretó- me parece bueno que podáis tener mucha capacidad de expresión y transmitir esta historia que se conmemora este año”.

Carmena resaltó la falta de conocimiento sobre los hechos históricos que se desarrollaron en Europa hace 500 años. “Desde la perspectiva de una falta de cultura de lo que fue la Reforma Protestante, tenemos que aceptar que es una pena que se sepa tan poco, sino que sería tan importante que se supiera más”, expresó.

Por eso, mostró su interés en la actividad: “Contáis no solo con mi bienvenida, sino con mi interés. Me gustaría que Madrid supiera más sobre lo que estáis haciendo y trabajando aquí, con esa historia que ahora se conmemora. Creo que Madrid necesita saber más de la historia, de la que se quedó fuera”.

Al terminar su intervención, el secretario general de la Federación Evangélica (Ferede), Mariano Blázquez, entregó un recuerdo de regalo a Manuela Carmena. “Nosotros queremos aportar, queremos construir una sociedad mejor y más justa para todos”, concluyó Blázquez.

Manuela Carmena: “Madrid necesita saber más de la Reforma”

Escrito por Prensa #500Reforma / Daniel Hofkamp / Foto: MGala
Jueves, 13 de Julio de 2017 15:18



De ahí que el presidente de la Comisión Europea, Jean-Claude Juncker, intervenga en el acto